



REQUIREMENTS FOR A SECONDARY SCHOOL DIPLOMA

The Minister will award a Secondary School Diploma to students who earn at least 54 credits at the Secondary IV or V level (the passing grade is 60%). Among these credits, there must be at least 20 credits at the Secondary V level, as well as the following credits:

1. 6 credits in Secondary V language of instruction
2. 4 credits in Secondary V second language (core or enriched programs)
3. 4 credits in Secondary IV Mathematics
4. 4 credits in Secondary IV Science and Technology or
6 credits in Secondary IV Applied Science and Technology
5. 4 credits in Secondary IV History and Citizenship Education
6. 2 credits in Secondary IV Arts Education
7. 2 credits in Secondary V Culture and Citizenship in Québec or
2 credits in Secondary V Physical Education and Health

EXIGENCES POUR L'OBTENTION DU DIPLÔME D'ÉTUDES SECONDAIRES

Le ministre décerne le diplôme d'études secondaires à l'élève qui a accumulé au moins 54 unités de la 4^e et de la 5^e secondaire (la note de passage est de 60%). Parmi ces unités, il doit y avoir au moins 20 unités de la 5^e secondaire et les unités suivantes :

1. 6 unités de la langue d'enseignement de la 5^e secondaire;
2. 4 unités de la langue seconde de la 5^e secondaire (programmes de base ou enrichi);
3. 4 unités de mathématique de la 4^e secondaire;
4. 4 unités de science et technologie de la 4^e secondaire ou
6 unités d'applications technologiques et scientifiques de la 4^e secondaire;
5. 4 unités d'histoire et éducation à la citoyenneté de la 4^e secondaire;
6. 2 unités d'arts de la 4^e secondaire;
7. 2 unités de culture et citoyenneté québécoise de la 5^e secondaire ou
2 unités d'éducation physique et à la santé de la 5^e secondaire.